

"Am ersten Oktoberwochenende 2023 fand der inzwischen 28. Zivil-Militärische Zwei-Tage-Marsch in Fulda bei bestem, fast sommerlichem Wetter, statt. 2457 wanderbegeisterte Personen aus 15 Nationen, von immerhin zwei Kontinenten, waren der Einladung der Volkssportfreunde gefolgt und machten sich auf um auf verschiedenen Rundkursen die schöne Barockstadt Fulda und ihre ländliche Umgebung kennenzulernen. Abends saß man dann noch lange in gemütlich-/ geselliger Runde zusammen. Da kam der dänische Wanderer mit der italienischen Wandererin zusammen und es wurden neue Freundschaften geschlossen oder auch Ältere vertieft, ganz nach dem Motto der IML: "*Nos iungat Ambulare*" - "*Möge uns das Wandern vereinen*". Nach viel Lob der Teilnehmer für das Engagement der Fuldaer Volkssportfreunde freuen sich diese schon auf die nächste Ausrichtung der Veranstaltung am 5. und 6. Oktober 2024 und hoffen die Welt wieder bei sich begrüßen zu dürfen."

On the first weekend of October 2023, the 28th civil-military two-day march took place in Fulda, Germany, in best, almost summer-like weather. 2457 hiking enthusiasts from 15 nations and two continents had accepted the invitation of the Volkssportfreunde association and set off to get to know the beautiful baroque city of Fulda with its rural surroundings on various circuits. In the evenings, people sat together till late at night in a cozy and sociable atmosphere. The Danish hiker met the Italian one, new friendships were made or older ones deepened, according to the motto of the IML: "*Nos iungat ambulare*" - "*May hiking unite us*". After much praise from the participants for the commitment of the association, Volkssportfreunde Fulda are already looking forward to the next hosting of the event on October 5 and 6 in 2024 and hope to be able to welcome the world back to their home."